

地域のイベントに参加し、災害対策車両の活躍を紹介

～熊野川きらきら清流まつり～

－紀南河川国道事務所－

熊野川に対する関心を高めてもらう事を目的として、新宮商工会議所青年部主催の『熊野川きらきら清流まつり』が、河川敷で開催されました。

紀南河川国道事務所では排水ポンプ車・対策本部車・照明車の展示を行い、災害時における国交省の活動内容について、多くの参加者に知ってもらう事ができました。

概要 熊野川きらきら清流まつり

- 主催：新宮商工会議所青年部
- 日時：平成30年3月18(日)10時～14時
- 場所：熊野川河川敷(新宮市内)
- 参加者：約2,000人

※ヨーホエル
太地町のガイドグループ
「たいジオ」のマスコット
キャラクター

車両展示の様子



熱心に説明を聞く参加者

会場全体の様子

イベント会場の様子



ダンスステージ



飲食店の出店



川舟周遊体験

説明を聞かれた方の感想

- ・対策本部車や照明車があることを知らなかった。もっとPRしたらよいのではないか。
- ・6年前の紀伊半島大水害時に、排水ポンプ車で排水しているのを見た。大変ありがたかった。

【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局
紀南河川国道事務所 調査課
TEL 0739-22-4813

